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馬先生：

將政府收費道路日後的收入證券化

在立法會財經事務委員會 (下稱 “財經事務委員會 ”)於
2004年 1月 5日舉行的會議席上，委員曾就上述安排的詳情提問。
可惜出席的政府當局代表未能提供有關資料。雖然本人原則上支

持有助政府減少財赤的措施，但本人非常關注，如當局提供的資

料不足以讓議員作出適當的決定，則有關安排不會符合公眾 (特別
是投資大眾 )的最佳利益。本人提出的一些問題如下：

1. 其他司法管轄區的類似安排的詳情，除了成功的例子外，特

別是不成功的例子。

2. 政府全資擁有的 “特定目的發行人 ”的組織架構及運作詳情，
特別是其財政預算及其與各機構分別擔當的角色。

3. 目標投資者的詳情，特別是將分配予機構投資者及／或一般

投資人士的票據的比率。此比率會影響分配的安排。根據本

人對當局在會議席上所作答覆的理解，政府當局現正考慮向

市民零售該等票據。若此情況屬實，則金融服務業應有直接直接直接直接
參與參與參與參與的空間，以提供更直接和廣泛的分銷網絡。當局應提供
此方面的詳細安排。 (早在 2000年 10月，由於從地鐵及盈富基
金公開招股取得經驗，政府當局已接獲這項意見，並同意就

此作出檢討。 )

4. 投資大眾對 “政府的責任 ”或會作出的 “追索安排 ”的詳情。投資
大眾與機構投資者不同，投資大眾向政府追索補償的資源有

限，因此制訂簡單快捷的安排甚為重要。

5. 以證券化方式籌措 60億元的 “有關開支 ”及其後 “與每年或其
他定期應付的款項相關的費用 ”的詳細分項數字。

6. 指明收費道路的一般總收入及淨收入的詳細分項數字。
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上述證券化安排如取得成功，將有助減少政府財赤。然

而，當局必須審慎行事，以確保作出妥善及仔細的安排。

謹請閣下盡早詳盡回覆。

(胡經昌 )
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